

Cuba salue le 42e sommet de la CARICOM



Le 42e Sommet de la CARICOM s'est tenu les 5 et 6 juillet à distance en raison de la pandémie de Covid-19.

La Havane, 7 juillet, (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a salué mardi la 42e réunion ordinaire des chefs de gouvernement de la CARICOM, la Communauté des Caraïbes, et reconnu le travail de son secrétaire général sortant, Irwin LaRocque.

Sur Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a souhaité le succès à Carla Barnett, du Belize, qui assume cette fonction au sein du bloc, avec lequel Bruno Rodriguez a réaffirmé les liens de fraternité et de solidarité.

Les impacts du Covid-19 et du changement climatique ont été au centre des débats de la réunion du mécanisme de coordination politique et économique, qui s'est tenue à distance pendant deux jours.

Source: Prensa Latina



Radio Habana Cuba